

Bürgermeister Geschäftsbereich Umwelt	
19. NOV. 2004	
Nr. 1356	
	z. w. V.
	z. Stellungnahme
	z. Vorlage der Antwort

Stadtratsfraktion
BÜNDNIS 90/Die Grünen
Nürnberg

Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN Rathausplatz 2 90317 Nürnberg

Rathausplatz 2
90317 Nürnberg

Stadtrat Nürnberg
z. H. Herrn Oberbürgermeister
Dr. Ulrich Maly
Rathaus

90317 Nürnberg

OBERBÜRGERMEISTER		
15. NOV. 2004 / Nr.		
3. BM	1 Zur Kts.	3 Zur Stellungnahme
VI	2 z. w. V.	4 Antwort vor Ab- sendung vorlegen 11.11.2004
		5 Antwort zur Unter- schrift vorlegen

Telefon: 0911 / 231-5091
Telefax: 0911 / 231-2930
e-Mail: gruene@stadt.nuernberg.de

Pilotprojekt Freiraumverbindung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Rahmen der Fortschreibung des Flächennutzungsplans wurde auch ein System von übergeordneten Freiraumverbindungen entwickelt und festgesetzt. Einige Verbindungen befinden sich schon in der Umsetzung, z.B. Südwestgrün und der Grünzug Goldbach, andere sind zumindest schon als Fahrradrouten ausgeschildert. Wir halten es aber nicht für zufriedenstellend, dass die Verwaltung die fehlenden Verbindungen nur dann umsetzen will, wenn aus anderen Gründen ohnehin Bereiche dieser Verbindung von Veränderungen betroffen sind.

Wir stellen daher folgenden Antrag zur Behandlung in einer der nächsten Sitzungen des -Umweltausschusses: *gemäß H. DBM → AFS*

Die Verwaltung führt zeitnah ein Pilotprojekt zur Umsetzung einer der wichtigen Freiraumverbindungen durch.

Begründung:

Es kann nicht allein ehrenamtlichen Initiativen, z.B. Agendagruppen, überlassen bleiben, ob die für die Naherholung sehr wichtigen Freiraumverbindungen tatsächlich realisiert werden. Neben den schon in der Umsetzung befindlichen Verbindungen in den Südwesten (Südwestgrün) und den Südosten (Grünzug Goldbach) sollte in nächster Zeit zumindest eine weitere Verbindung im Rahmen eines Pilotprojektes von der Verwaltung beispielhaft umgesetzt werden. Die referatsübergreifende Arbeitsgruppe der Verwaltung hat schon umfassende Vorarbeit geleistet und sollte aus ihrer Kenntnis heraus eine geeignete Richtung auswählen.

Angesichts der schwierigen Haushaltslage der Stadt ist klar, dass man nicht in alle Richtungen gleichzeitig arbeiten kann, aber es muss zumindest möglich sein, im Rahmen eines Pilotprojektes Erfahrungen mit der Umsetzung zu sammeln und die wichtige Zielsetzung der Schaffung von Freiraumverbindungen im Bewusstsein zu halten.

Mit freundlichen Grüßen

Hiltrud Godelmann

Hiltrud Godelmann
Stadträtin

BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN

Grüne